

# *Destaca Díaz Canel frase de Fidel Castro sobre el carácter inhumano del capitalismo*

---



La Habana, 19 dic (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, destacó este jueves una frase del líder histórico Fidel Castro pronunciada hace 33 años, cuando denunció el carácter inhumano del capitalismo durante su visita en la oriental provincia de Granma.

En su cuenta de Twitter, el dignatario cubano recordó lo dicho por Fidel en 1986 en un discurso en la ciudad de Bayamo ante una multitud de personas.

En esa ocasión, el Comandante en Jefe rechazó las criminales leyes que rigen al capitalismo y contrapone que en el socialismo el factor fundamental es la conciencia de los hombres y mujeres del pueblo.

En un anterior mensaje en la misma red social, Díaz-Canel celebró la contundente derrota de Estados Unidos y de Luis Almagro en la OEA al aprobarse una resolución caribeña sobre Bolivia.

La moción presentada por países de la Comunidad del Caribe llama al pleno respeto de los derechos de los pueblos indígenas en el Estado Plurinacional de Bolivia y denuncia la ola de violaciones de las

prerrogativas ciudadanas contra ese sector poblacional luego del proceso electoral en esa nación suramericana.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/210131-destaca-diaz-canel-frase-de-fidel-castro-sobre-el-caracter-inhumano-del-capitalismo>



**Radio Habana Cuba**